

# Wabup Jabar : BPD dengan Kepala Desa Jangan Berselisih Juga Jangan Merongrong Desa

Anton Atong Sugandhi - [PANGANDARAN.INDONESIASATU.CO.ID](http://PANGANDARAN.INDONESIASATU.CO.ID)

May 28, 2021 - 11:30



Image not found or type unknown



PANGANDARAN JAWA BARAT -Badan Permusyawaratan Desa (BPD) harus bisa bersinergi dan harmonis dengan kepala desa, ya jangan justru berselisih, juga jangan sampai hanya merongrong desa tapi sebaliknya harus satu visi misi untuk memajukan pemerintahan desa.

Demikian disampaikan Wakil Gubernur Jawa Barat Uu Ruzhanul Ulum, kepada beberapa awak media se usai menghadiri pelantikan Pengurus Daerah Persatuan Anggota BPD Kabupaten Pangandaran, bertempat di aula Setda Pangandaran, jum'at 28/05/2021.

Dikatakan Uu bahwa, pelantikan hari ini merupakan salah satu ikhtiar keluarga besar BPD dalam rangka menguatkan sebuah organisasi untuk memperjuangkan aspirasi anggotanya.

Kebersamaan dan kolaborasi ini penting, tapi tidak cukup hanya dengan berkumpul saja, akan tetapi harus menjadi sebuah barisan, “ kata Uu.

Dengan adanya organisasi ini, diharapkan bisa menjadi sebuah kekuatan untuk memperjuangkan keluarga besar BPD, ya karena kahadirannya ini juga merupakan amanah undang-undang.

Namun, lanjut Uu, diakui, memang selama ini terkesan eksistensinya kurang greget, tapi dengan melalui organisasi ini diharapkan baik masyarakat maupun aparatur desa, dengan BPD akan semakin sinergis.

Kalau pun ada perselisihan akibat perbedaan paham, itu kan hal yang wajar, ya karena BPD dan kepala desa sama-sama merupakan jabatan politik yang dipilih oleh masyarakat, " paparnya.

Saya juga berharap BPD ini bisa menjadi wadah para tokoh di masing-masing desa untuk bersama berkiprah memajukan desa dan warganya, " imbuh wagub.

Sementara saat dimintai komentarnya, Ketua Pengurus Daerah Persatuan Anggota BPD Kabupaten Pangandaran, Asep Fitiri Mediana S Ag, mengatakan bahwa, pada APBDes itu, anggaran kan untuk meningkatkan sumber daya, yang artinya BPD disini jelas harus bisa meningkatkan kapasitasnya supaya bisa lebih baik dalam melaksanakan tufoksinya.

Kita dorong agar Dana Desa di tiap desa untuk meningkatkan kapasitas BPD agar bisa dimanfaatkan sehingga bisa mendorong seluruh anggota BPD lebih baik lagi.

Saya juga tidak lupa mengucapkan terimakasih pada Pemkab Pangandaran yang sudah memfasilitasi serta dukungan terhadap kegiatan ini, hingga acara pelantikan ini bisa berjalan lancar, " pungkas Asep. (Anton AS)